

## Radwanderer on Tour

Zum dritten Mal kamen am letzten Sonntag (04. Juli) die Radwanderer zu einer ihrer diesjährigen Verbandseinladungsfahrten zusammen. Diesmal trafen sich wieder mehr als 80 Radler in Albersdorf. Hier startete Thomas Japsen von der Post SV Heide mit seinen Tourenleitern Renate Rüger und Norbert Stock die heutige Radwanderung beiderseits des Nord-Ostsee-Kanals.

Vorher hatte Peter Kyrieleis, unser Fachwart, die Anwesenden herzlich begrüßt und freute sich wieder über die große Schar der Radwanderer aus 8 Vereinen (von 10). Zunächst ging es Richtung Südosten zur Kanalbrücke bei Grünental. Oben auf der Kanalbrücke angekommen, hatten alle einen herrlichen Fernblick ins Land hinein. Der eine oder andere hatte Höhenangst und deshalb fuhr eine Radwandergruppe auf der Westseite des Kanals entlang bis zur Fähre Hohenhörn. Die anderen zwei Gruppen fuhren östlich des Kanals weiter und trafen sich dann mit den anderen an der Fähre Hohenhörn wieder. Hier war die erste Pause geplant.



Die Kanalfahrt bei Fischerhütte

Anschließend ging es weiter nach Osten bevor die Radwanderfahrer und -fahrerinnen in Bokelrehm wieder gen Norden, unter anderem auch ein kleines Stück entlang des Ochsenweges, radelten. Nachdem an einem kleinen See die Mittagspause eingelegt wurde, machten alle in Fischerhütte eine „kleine Seereise“ über den Nord-Ostsee-Kanal, um anschließend zu dem geplanten Kaffeestopp in Bunsöh zu radeln. Ab hier hieß es noch rd. 7 km bis zum Ausgangspunkt Albersdorf. Nach einem wunderschönen Radeltag



verluden alle ihre Fahrräder wieder und fuhren gen Heimat. An dieser Stelle noch einmal vielen Dank an alle von der Post SV Heide für die Organisation und Durchführung der Radwanderung. Zur letzten Einladungsfahrt in diesem Jahr, treffen sich die Radwanderfahrer und Radwanderfahrerinnen am 22.08.2010 in Heiligenhafen zur Fahrt über die Halbinsel Wagrien im Oldenburger Land.

Peter Kyrieleis